Wer im Gedächtnis seiner Lieben lebt, der ist nicht tot, der ist nur fern; tot ist nur, wer vergessen wird. (Immanuel Kant)



In stiller Trauer und dankbar für die gemeinsame Zeit nehmen wir Abschied von meiner lieben Mama und Schwiegermama

Margarethe Höftberger

geb. Schwaiger

die am Freitag, den 14. Dezember 2018, im 94. Lebensjahr, von Gott zu sich gerufen wurde.

Die Urne unserer lieben Mama ist am 8. Jänner 2019, ab 10.00 Uhr zum stillen Gebet in der Friedhofskapelle des Bergfriedhofs Zell am See aufgebahrt.

Die Verabschiedung mit anschließender Urnenbeisetzung findet am Mittwoch, den 9. Jänner 2019, um 14.00 Uhr in der Friedhofskapelle des Bergfriedhofs Zell am See statt.

Zell am See, am 14. Dezember 2018

Wir werden dich immer in unseren Herzen bewahren

Dein Sohn Hans mit Anita
Deine Nichte Helga mit Kinder
im Namen aller Verwandten und Bekannten